

Hasta 60% subirán cuentas de luz de empresas por ajuste tarifario total

Hasta en un 60% subirán las cuentas de la luz para las empresas de las regiones y comunas del país que se han visto más afectadas por el reajuste de las tarifas eléctricas, según un estudio y proyección de la empresa de energía solar renovable Solarity, con data de Systep. Este análisis considera los aumentos de precios ya aplicados el 2024, además del de enero del próximo año.

Pudahuel, donde la distribuidora es Enel Distribución, sería la más afectada, con un aumento de tarifas acumulado entre junio de 2024 y enero de 2025 de un total de 60%. Le siguen la región de Coquimbo, con un alza del 57%, y las empresas ubicadas en la ciudad de Viña del Mar, con un incremento del 55%. Luego aparecen Chillán, con 45%; Iquique, con 43%; la comuna de Río Bueno, con 40%; y Arica, junto a las comunas de San Bernardo, Los Ángeles y la ciudad de Rancagua, todas con un aumento proyectado del 39%, según Solarity.

“El descongelamiento tarifario en el segmento AT4.3 – comercial e industrial – representa un proceso de normalización de precios, lo que ha llevado a incrementos significativos en las tarifas eléctricas. Este ajuste integra factores acumulados como la actualización de costos de generación, transmisión y distribución, además de variaciones económicas y regulatorias. El escenario plantea un desafío estructural para las empresas, especialmente en términos de planificación financiera y operativa, que requiere abordar tanto medidas inmediatas para mitigar el impacto como estrategias a largo plazo para adaptarse a un mercado energético en transformación y buscar soluciones para depender menos de las fuentes tradicionales de energía”, señala Solarity.

